



Der Start ist freigegeben. Noch sortiert sich der Tross ein, bevor es dann nach der Dorfausfahrt von Küsnacht zur Sache geht.

Bilder: Erhard Gick

Küssnacht in Siegerlaune mit Top-Organisation und Marlen Reusser

Der sonntägliche Höhepunkt der Tour de Suisse in Küsnacht war ein Zuschauermagnet. Das Wetter spielte mit Hitze und Regen verrückt.



Triumph in Küsnacht: Marlen Reusser gewinnt die Etappe und das Gesamtklassament.



Begeisterung auch in Brunnen beim Bahnhof bei der Durchfahrt des Feldes.

Bild: Julika Hengstler



Eine FahrerIn vor malerischer Kulisse beim Lauerzersee, im Hintergrund die Mythen.

Bild: Keystone

Erhard Gick

«Mich freut die gute Stimmung in Küsnacht, vor allem im Zielgelände. Das Publikum hat die Fahrerinnen und Fahrer regelrecht angefeuert und zur Höchstleistung gepeitscht», sagte ein zufriedener OK-Präsident. Urs Durrer war in Küsnacht begeistert: «Alles ging gut über die Bühne, unfallfrei, auch wenn uns die heftigen Regengüsse, wie beim Start der Frauen, zwischen-durch zu schaffen machten.»

Auch die Herren blieben nicht verschont: Die Zielankunft endete in heftigem Regen, während die Frauen zuvor in sommerlicher Hitze das Rennen beendet hatten. Marlen Reusser gewann die Etappe und die Tour de Suisse der Frauen, die in Küsnacht entschieden wurde. Der Bezirk hat in zweifacher Hinsicht profitiert, von einem tadellos organisierten Anlass und einem Schweizer Gesamtsieg bei den Frauen.

Tolle Erlebnisse und begeisternder Radsport

Die Stimmung im Zielgelände war aussergewöhnlich. Auch die Stimmung unterwegs, beispielsweise in Brunnen, war sehr ausgelassen – mehrere Tausend

Fans standen insgesamt überall am Strassenrand. Vor dem grossen Regen versammelten sich zahlreiche Schaulustige am Strassenrand und erwarteten gespannt das Kommen der Rennradfahrer. Als diese vorbeirauschten, wurden die Fahrer und Fahrerinnen beim Bahnhof lautstark von Gross und Klein angefeuert. Genauso schnell wie sie gekommen waren, sind die Profis aber auch wieder in der Kurve des Brunner Viadukts verschwunden.

Die Tour de Suisse war in Küsnacht aber auch ein Treffpunkt für die politische Gilde. Bundesrat Martin Pfister, Ständerätin Petra Gössi, Landammann Michael Stähli, Landesstatthalter Sandro Patierno, die Regierungsräte Petra Steimen-Rickenbacher (Ehrenstarterin), Damian Meier und Staatsschreiber Matthias E. Brun waren nur einige der Politgrössen im Publikum. «Es war ein tolles Erlebnis, beste Werbung für Küsnacht und unseren Kanton», war Steimen-Rickenbacher begeistert.



Scannen und direkt zu den Videos auf [bote.ch](https://www.bote.ch)



Die Fans in Küsnacht standen für einmal im Rampenlicht des Fernsehens.



Ankunft der Tourdirektion, da konnte es bis zur Ankunft der Frauen nicht mehr lange dauern.



Siegerehrung von Marlen Reusser durch den Bundesrat Martin Pfister.



Haben sich ausgezeichnet unterhalten: Bundesrat Pfister und Petra Gössi.



Ehrenstarterin des Herrenfeldes war die Schwyzer Regierungsrätin Petra Steimen-Rickenbacher.